



VISION ÉGLISE 21
DESSINER L'AVENIR ENSEMBLE
ÉGLISES RÉFORMÉES BERNE-JURA-SOLEURE



Poser des questions – Trouver des réponses – Etre Eglise

Les Eglises réformées Berne-Jura-Soleure se réforment. Elles développent une vision Eglise 21 comprenant différentes idées directrices. Placé sous la devise «Poser des questions – Trouver des réponses – Etre Eglise», ce processus visionnaire va s'étendre de 2015 à 2017. Il entend donner une voix à l'ensemble de l'Eglise sans préjuger du résultat. Par votre participation, vous vous impliquez dans ce processus et l'enrichissez.

Poser des questions

L'année 2015 sera placée sous le titre «Poser des questions».

L'avenir de l'Eglise soulève de nombreuses questions qui attendent une réponse si nous voulons construire ensemble l'Eglise de demain. Toute personne résidant dans les régions de notre ressort territorial et qui s'intéresse à l'Eglise est invitée à participer. Le fait que vous soyez actif ou pas en Eglise ne joue aucun rôle. Fin mai 2015, le Parlement de l'Eglise donne le coup d'envoi à cette première phase. Parallèlement, les représentantes et représentants des présidences de paroisse, les pasteures et pasteurs, catéchètes, diacres, collaboratrices et collaborateurs socio-diaconaux formulent les questions qui leur semblent essentielles. Toute paroisse intéressée est invitée à participer. Pour trouver et formuler les questions, les paroisses disposent d'une «boîte à outils» qui est pour elles comme une notice d'utilisation.

A titre individuel, dès l'été 2015 tout participant au processus peut également formuler ses questions sur le site www.eglise21.refbejus.ch, site sur lequel vous trouverez d'autres informations relatives à l'ensemble de la démarche. Vous aussi êtes invités à apporter, avec votre question, votre contribution au processus visionnaire!





TROUVER DES
RÉPONSES

Trouver des réponses

L'année 2016 sera l'année consacrée à «Trouver des réponses».

Dans le cadre d'une session spéciale à la fin de l'été 2016, le parlement de l'Eglise débat dans une composition élargie des questions posées et élabore des réponses.

Etre Eglise

2017 sera placé sous le titre «Etre Eglise».

Les réponses formulées par le Parlement de l'Eglise servent de fondement à l'élaboration pour les Eglises réformées Berne-Jura-Soleure d'une vision Eglise 21, comprenant différentes idées directrices. La vision est débattue en 2017 et sa version finale adoptée.

En septembre 2017, un grand événement d'Eglise constituera le «Point final en point de suspension» marquant l'achèvement du processus visionnaire et le début de sa mise en œuvre. La vision Eglise 21 devient alors une réalité vivante. Vous aussi, participez!



ÊTRE ÉGLISE



Eglises réformées
Berne-Jura-Soleure

Vision Eglise 21
Dessiner l'avenir ensemble
www.eglise21.refbejuso.ch

Eglises réformées
Berne-Jura-Soleure
Altenbergstrasse 66
Case postale 511
3000 Berne 25
www.refbejuso.ch